

Buques de guerra de EE.UU. llegan a Qatar



La Habana, 15 jun (RHC) En Doha, capital de Qatar, atracaron este 15 de junio dos buques de guerra de la Armada de Estados Unidos, para realizar ejercicios militares conjuntos con las fuerzas armadas de ese país árabe.

Informa la agencia Reuters citando a Qatar News Agency, que las maniobras navales se dan en medio del creciente desacuerdo político entre el estado qatari, varias naciones del golfo Pérsico y la Administración Trump, que acusan a Doha de patrocinar el terrorismo.

Qatar hospeda la mayor base aérea del Comando Central del Ejército estadounidense en Oriente Medio, la cual acoge a unos 10 mil soldados estadounidenses.

El enclave sirve de escala para las campañas aéreas norteamericanas en Iraq, Afganistán y Siria.

La agencia dice desconocer si la llegada de los buques de guerra ya estaba planificada antes del inicio de la crisis diplomática, o si es una señal de apoyo del Pentágono a Doha.

Qatar firmó un acuerdo con Washington para adquirir decenas de cazas F-15 por 12.000 millones de dólares, según declaraciones a la CNN del coronel Roger Cabiness, portavoz del Pentágono.



Radio Habana Cuba